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Violencia está creciendo mucho a nivel federal, Michoacán no es la excepción: Hugo 

Anaya 
Noventa Grados 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/violencia-esta-creciendo-mucho-a-nivel-federal-
michoacan-no-es-la-excepcion-hugo-anaya.htm  

“La violencia es un fenómeno que está creciendo mucho a nivel federal, no hay territorio que 
escape de este tema…Michoacán no es la excepción, con intranquilidad y pese a que hace algunos 
años estábamos recuperando la confianza de los michoacanos y de la gente de fuera, hoy tenemos 

que tener mucho interés de parte del ejecutivo y los municipios”, opinó Hugo Anaya Ávila, 
integrante de la comisión de seguridad pública y protección civil, al ser entrevistado. El paso de la 

caravana de desaparecidos por Michoacán que logró la localización de algunos restos de personas 
fallecidas, consideró como lamentable que ocurran estas cosas “pero, por otro, por lo menos y si 
se logran identificar, se pueda dar tranquilidad a los familiares, que es la triste parte de este tema, 

donde muchos no han sabido qué ha pasado con sus desaparecidos…no deja de ser un tema para 
ser tomado en cuenta, no nos relajemos en el tema de la seguridad”. 
 

Piden garantizar estabilidad laboral de 400 trabajadores de Junta de Caminos 

MiMorelia 

https://www.mimorelia.com/piden-garantizar-estabilidad-laboral-de-400-trabajadores-de-junta-de-
caminos/  
Pese a que genera esperanza la iniciativa del diputado local panista, Arturo Hernández Vázquez 

para reestructurar en lugar de extinguir la Junta de Caminos del Estado de Michoacán, el líder 
sindical, Rodrigo Correa Vences, advirtió que las manifestaciones continuarán está semana frente 
al Congreso del Estado para generar presión a los diputados a fin de que 400 trabajadores 

cuenten con estabilidad laboral. En entrevista el dirigente del gremio de la dependencia estatal 
consideró que la propuesta es positiva para los sindicalizados, ya que el documento establece la 
asignación de un presupuesto para que pueda continuar en operación y se garantice la estabilidad 

laboral de los trabajadores, éste último punto, dijo, es la principal demanda a fin de que no se 
queden sin el sustento económico. 

 

Omite Congreso autorizar al Judicial reponer elección de Contralor 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/omite-congreso-autorizar-al-judicial-reponer-eleccion-de-
contralor/  

A siete meses de que el Poder Judicial solicitó al Congreso del Estado una prórroga de 60 días para 
reponer el proceso de selección de aspirantes a ocupar el cargo de Contralor Interno, no ha tenido 
respuesta. Ante esa omisión, el presidente del Poder Judicial, Héctor Octavio Morales, envió un 

recordatorio al Congreso del Estado de esa petición que hizo su antecesor, Marco Antonio Flores, 
que el pleno de la 74 Legislatura conoció apenas el pasado jueves. 
Concientiza Alfredo Ramírez sobre beneficios de la Zona Franca en Lázaro Cárdenas-La 

Unión 
Noventa Grados 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/concientiza-alfredo-ramirez-sobre-beneficios-de-la-
zona-franca-en-lazaro-cardenasla-union.htm  

Luego del anuncio de la desaparición de la Zona Económica Especial de Lázaro Cárdenas, 
Michoacán-La Unión, Guerrero, el diputado Alfredo Ramírez Bedolla se ha enfocado en respaldar el 
nuevo modelo económico de la presidencia de la república de zonas libres, francas “es un proyecto 

más democrático, más general, que apoya directamente a toda la actividad productiva y tiene su 
proyecto incluyente, inclusivo” Integrante de las comisiones de puntos constitucionales, de 
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régimen interno y prácticas parlamentarias, el morenista se ha reunido con la presidenta municipal 
de Lázaro Cárdenas, Itze Camacho y el cabildo “quienes ya solicitaron al presidente de la república 
que, en sustitución de la zona económica especial, que era un proyecto muy excluyente, que se 

valore el puerto, la ciudad, el municipio y sea considerado como zona franca, libre”. 
 

A pocos meses de crisis en sector educativo, Ejecutivo no cumple con reasignación 
presupuestal 

Contramuro 

https://www.contramuro.com/a-pocos-meses-de-crisis-en-sector-educativo-ejecutivo-no-cumple-

con-reasignacion-presupuestal/  
Hasta el 15 de junio próximo (prácticamente un mes) alcanzará el presupuesto para el sector 
educativo en Michoacán, es el caso de los niveles de educación básica y algunos de media 

superior, que debido a la crisis económica por la que atraviesa la entidad, el presupuesto aprobado 
en diciembre pasado fue deficitario para el sector educativo. A decir del presidente de la Comisión 
de Educación en el Congreso de Michoacán, Antonio Madriz Estrada, el Ejecutivo estatal que 

encabeza Silvano Aureoles Conejo, no ha cumplido con la reasignación de presupuesto que se 
anunció a principio de año y que permitiría no en su totalidad, pero sí en buena medida solventar 
los pagos de salarios del magisterio. 

 

Del tambo al Congreso ¿Quiénes asesoran a los Diputados michoacanos? 

Estenografo 

https://estenografo.com/del-tambo-al-congreso-quienes-asesoran-a-diputados-michoacanos/  

Desde un ex alcalde acusado de templario hasta la esposa de un colega diputado que no está 
titulada, son algunos de los personales que destacan en la flamante lista de asesores e los 

diputados que integran la 74 legislatura de Michoacán. El personaje más controversial de la lista 
de asesores es, sin duda: ¡Arquímedes Oseguera Solorio! Ex alcalde de Lázaro Cárdenas, quien fue 
depuesto por el comisionario Alfredo Castillo Cervantes, durante la intervención Federal, por 

cargos como delincuencia organizada, y que estuvo preso por cuatro años. 
 

Urge Fermín Bernabé a saldar subsidio de tractores para fortalecer campo michoacano  

Boletín 

El coordinador del Grupo Parlamentario de Morena en la LXXIV Legislatura del Congreso de 
Michoacán, Fermín Bernabé Bahena, emitió un llamado para que el Ejecutivo estatal responda por 
los pendientes existentes en el subsidio de tractores que fueron entregados en el campo local. En 

su carácter de presidente de la Junta de Coordinación Política del Congreso de Michoacán, el 
diputado local por el Distrito 10 resaltó la importancia de que el Ejecutivo estatal coadyuve en el 
fortalecimiento y desarrollo de los sectores productivos que impulsan la economía de la entidad. 

 
Federalización educativa, certeza laboral para la noble profesión de enseñar: Araceli 
Saucedo 

Boletín 

La federalización educativa es una medida que genera certeza laboral en la noble profesión de 
enseñar, por lo que su cristalización en Michoacán garantiza los derechos de los profesores en la 
entidad, subrayó la diputada Araceli Saucedo Reyes, coordinadora del Grupo Parlamentario del 

Partido de la Revolución Democrática en la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado. En vísperas 
de la conmemoración del Día del Maestro, la diputada por el Distrito de Pátzcuaro, apuntó que hoy 
el sector educativo en Michoacán vive una coyuntura fundamental que no sólo generará certeza en 

lo laboral, sino permitirá la potenciación de las capacidades de los docentes hacia su tarea central 
que es la enseñanza. 
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Política de la improvisación tiene en picada la actividad industrial en México: Lucila 
Martínez 

Boletín 

En México la política de la improvisación mantiene en picada la actividad industrial en México, 

misma que registra una evolución negativa permanente, subrayó la diputada Lucila Martínez 
Manríquez, diputada integrante de la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado. La legisladora 

apuntó que no bien habían transcurrido dos meses en la administración federal cuando, la 
actividad industrial en el país registró un retroceso del 1.2 por ciento en la producción, tendencia 
que no se recuperó, de manera que para diciembre ya registraba una variación negativa del -2.5 

por ciento. “La situación se ha mantenido de tal manera, que en la recta inicial de este año los 
números en la actividad industrial permanecen rojos con un -1.0 por ciento”. 
 

Necesario entender la realidad de las familias en el México moderno: Tony Martínez 

Boletín 

En México es necesario que todos realicemos un ejercicio de comprensión y entendimiento sobre 
la realidad de las familias en el México moderno, y poder así relacionarnos unos y otros con base 
en el respeto, subrayó el diputado Norberto Martínez Soto, integrante del Grupo Parlamentario del 

Partido de la Revolución Democrática en la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado. El legislador 
por el Distrito de Hidalgo apuntó que la concepción sobre la familia en el mundo ha venido 
evolucionando y México no es la excepción, de tal manera que hoy día en nuestro país ya son 15 

estados de la República los que prevén en su Legislación los matrimonios homoparentales. 
 

Rescate de zonas rurales de Morelia, plantea Fermín Bernabé 

Boletín 

Un firme compromiso con el desarrollo del sector rural de Morelia dijo tener el coordinador del 

Grupo Parlamentario de Morena en el Congreso del Estado, Fermín Bernabé Bahena, quien este 
domingo sostuvo un acercamiento con comuneros de Tzintzimacato Chico y Grande, 
demarcaciones ubicadas en la zona limítrofe del Poniente de la capital michoacana. En dicho 

acercamiento, el diputado local por el Distrito 10 recalcó que mantendrá un permanente 
seguimiento a las condiciones en que se encuentren las zonas rurales de Morelia, por considerar 

que durante años éstas han sobresalido sin un respaldo gubernamental claro, comprometido y 
constante.  

 

Nota Política 

 
Elección de Santa María, a nada de ser impugnada: candidato 

Cuarto Poder 

https://cuartopodermichoacan.com/eleccion-de-santa-maria-a-nada-de-ser-impugnada-candidato/  

La elección de jefe de la tenencia de Santa María, en Morelia, está a nada de ser impugnada ante 

las irregularidades del proceso electoral, por lo que si no es respetado el voto de la ciudadanía no 
será tolerada la imposición y las violaciones de la democracia. Ello lo sentenció el candidato de la 
Planilla 11, Leonardo Marcos Martínez, quien acotó que ha habido intromisión de los gobiernos 

municipal y estatal, además que han sido dilapidados recursos públicos en las dádivas que se 
ofrecen a cambio del condicionamiento del voto. 
 

Se analiza paquete legislativo ambiental del Ejecutivo: PRD 

A Tiempo 

https://www.atiempo.mx/destacadas/se-analiza-paquete-legislativo-ambiental-del-ejecutivo-prd/  

El Comité Ejecutivo Estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD), se pronunció a favor 
de intensificar las medidas que permitan frenar el daño al medio ambiente. Antonio Soto Sánchez, 
Presidente del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en el estado, dijo que uno de los temas 
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más preocupantes en la época contemporánea, es el medio ambiente, la contaminación del suelo, 
aire, cuerpos de agua, recursos naturales, y en consecuencia el efecto invernadero y el cambio 
climático. 

 

Yesenia Granados será la nueva jefa de Santa María 

Primera Plana 

https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/640266  

Yesenia Granados, candidata por la Planilla 5, se perfila como virtual jefa de tenencia de Santa 

María, tras el cierre de las votaciones efectuadas este domingo. Después de cerrarse la votación, 
que tuvo seis casillas instaladas en la tenencia al sur de la capital michoacana, los datos arrojados 
por el equipo de la candidata la ubican en el primer lugar con 1399 votos. En segundo lugar le 

sigue Ana Bertha Villa Venegas de la Planilla 1, con 496 votos, y en tercer lugar Víctor Arafi Arróniz 
de la Planilla 12, con 291 votos. 
 

Se refrescará al PAN con miras a recuperar la confianza de la gente: Oscar Escobar 

Noventa Grados 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/se-refrescara-al-pan-con-miras-a-recuperar-la-
confianza-de-la-gente-oscar-escobar.htm  
Una vez afianzado su triunfo como dirigente estatal del Partido Acción Nacional (PAN), Oscar 

Escobar Ledesma, sin olvidar los principios de este instituto político, considera que debe 
„refrescarse‟ en estatutos, vida orgánica, pero sin perder sus principios y valores “con miras a 
recuperar la confianza de la gente”. En su opinión, el gobierno federal panista dejó crecimiento 

económico en el país, sobre todo el empleo, pagó la deuda y elevó la calidad de vida de los 
mexicanos “había riqueza y hoy, tristemente vemos todos los días que el país pierde 
competitividad, proyecciones de crecimiento económico y el PAN fue impulsor de la economía en 

su momento”. 

 

Notas Gobierno 

 
Destinan 200 mdp para obra rural en el agro de Michoacán 

Portal Hidalgo 

http://portalhidalgo.com/destinan-200-mdp-para-obra-rural-en-el-agro-de-michoacan/  

La administración del gobernador Silvano Aureoles Conejo, a través de la Secretaría de Desarrollo 
Rural y Agroalimentario (Sedrua), dará continuidad al Programa de Infraestructura Básica 
Agropecuaria, con una inversión de 200 millones de pesos para incentivar obras e infraestructura 

rural en el campo de más de 80 municipios. Rubén Medina Niño, titular de la dependencia, 
subrayó que estos trabajos se llevarán a cabo con el apoyo de 250 equipos de maquinaria pesada, 
los cuales se distribuirán de manera programada y a través de convenios con los diferentes 

ayuntamientos, siendo este programa el que más atiende a grupos organizados, tanto de 
agrupaciones campesinas, como de productores ganaderos y de hombres y mujeres del sector 
rural en la entidad.  

 
Van 7 mil hectáreas consumidas en bosques y ningún alcalde denuncia 

IDIMedia 

https://www.idimedia.com/noticias/sucesos/van-7-mil-hectareas-consumidas-en-bosques-y-

ningun-alcalde-denuncia/  
En Michoacán se han registrado 519 incendios forestales en 2019, ya van más de 7 mil hectáreas 
consumidas por el fuego. El Secretario de Medio Ambiente, Ricardo Luna notificó que los alcaldes 

no denuncian los siniestros, lo cual “resulta extraño” ya que con excepción de Morelia y Uruapan, 
ningún otro municipio lo ha hecho; alude a negligencia y colusión desde las alcaldías.  
Según la bitácora de incendios del Centro Estatal de Control de Incendios Forestalesdel 09 de 

mayo, el acumulado estatal es de 519 incendios con la afectación de 7 mil 445.18 hectáreas y al 
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frente de la lista está Morelia con 73 siniestros, seguido por Uruapan con 58, Pátzcuaro 37, Ario de 
Rosales 34, Hidalgo 25, Paracho 26, Ziracuaretiro 21, Coalcomán 19, Coeneo 13 y Salvador 
Escalante 13. 

 
Notas Seguridad 

 
Costa de Michoacán, primera a certificar en materia de seguridad: Gobernador 

Exeni 

http://www.exeni.com.mx/detalle-noticia.php?id=79301  
El Gobernador del Estado, Silvano Aureoles Conejo, anunció que en breve la región Costa de la 

entidad, conformada por los municipios de Coahuayana, Coalcomán, Chinicuila, Tepalcatepec y 
Aquila, será la primera en Michoacán certificada en materia de seguridad. En reunión con 
encargados regionales del Gobierno Estatal, explicó que se trabajará en cinco ejes principales para 

dar mayor certeza a las corporaciones policiales como son: mejora salarial, entrega de equipo 
táctico, y seguros de vida, médico y jurídico para las y los policías, lo cual se constituye como un 
proyecto muy ambicioso y de bienestar para la población. 
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